

une meilleure compréhension du chemin parcouru et des efforts à entreprendre, ainsi que de la façon dont nos politiques nationales et notre système d'institutions économiques internationales peuvent le mieux s'adapter aux impératifs de la reprise et du développement, et les faciliter. Le Premier ministre du Canada déclarait, il y a tout juste un mois, que le Canada était disposé à collaborer avec d'autres pays pour redonner à l'ordre mondial un élément de compassion et de discipline. Voilà l'esprit qui devrait animer nos délibérations.